



Jakob Mierscheid

Mitglied des Deutschen Bundestages

11011 Berlin
Telefon 030/2270

16.10.12

Ich komme nicht aus Bielefeld

Es gibt die Bielefeldverschwörung, die behauptet, eine Stadt des Namens Bielefeld gebe es gar nicht. Sie hat es zu einem eigenen Wikipediaartikel gebracht. Allerdings gibt es auch einen solchen Artikel, in dem behauptet wird, Bielefeld gebe es. Ein Fraktionsmitglied, das von sich sagt, aus Bielefeld zu kommen, gibt es nicht. Damit kriegen wir keine authentische Auskunft.

Die Bielefeldverschwörung behauptet, jede Behauptung, dass es Bielefeld gebe, sei Teil einer Verschwörung, die den Glauben an die Existenz von Bielefeld verbreiten wolle. Das ist gegenüber Bielefeld ganz schön infam. Wenn es Bielefeld gibt.

Es gibt mittlerweile Bücher und Filme über die Bielefeldverschwörung.
So wie über mich.

Eine andere Seite im Netz gibt sich als Stadt Bielefeld aus und behauptet, Bielefeld werde im Jahre 2014 800 Jahre alt und wolle mit dem Motto feiern:

“Das gibt’s doch gar nicht.“

Vielleicht ist das eine Einsicht dort und die Verschwörung hat die Stadt überzeugt, dass es sie gar nicht gibt. Die Stadt, nicht die Verschwörung, denn die gibt es. Aber kann es eine Stadt geben, die glaubt, es gebe sie gar nicht?

Ich werde im Jahre 2013 80 Jahre alt.

Aber der Unterschied zu Bielefeld ist: Mich gibt es. Sie lesen mich ja gerade. Und ich bin kein Verschwörer.